

Paroisse de la Sainte Famille.

« Vous êtes le sel de la terre,vous êtes la Lumière du monde » dit Jésus.

En séance de caté avec la 3ème année,avant de continuer le programme prévu,nous lisons le texte de l'Evangile du dimanche suivant.Aussi pour celle du 7 février dernier,il avait été proposé aux enfants d'apporter un objet ou un dessin en rapport avec la lumière.Chacun déposa son choix au pied de la croix.C'est dans la pénombre et avec beaucoup de ferveur que la jeune assemblée récita le Notre Père.Enchantés les enfants demandèrent de revivre ce moment de grâce au cours des prochaines rencontres,ce que les catéchistes acceptèrent avec joie!S'en suivit un petit exercice relatif au thème « Vous êtes le sel de la terre. ».Une bien belle séance de caté où la suivante,avant les vacances fut consacrée à revoir « les tentations de Jésus ».

La Sainte Famille souhaite en bon Carême à tous.